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令和５年６月号 文責 校長 澄川弘敏 

  

梅雨の季節に入り、蒸し暑い日が続いています。6 月の最初には雨が続き、運動会も予備日

での実施となりました。そんな中今年も地域の蕪山（かぶやま）さん

に植えていただいたヒマワリやマリーゴールド、子どもたちが植えた

朝顔やサツマイモなど、しっかりと根付き夏に向けてすくすくと成長

しています。子どもたちは天気を見ながら休み時間に芝生の上で駆け

まわったり、校庭の隅の草むらを探索したり夏に向かうこの季節を味

わっています。 

 

 

 

６月６日(火)、途中雨がぱらつき心配しましたが、子どもたちの元気いっぱいのパワーに天

気の方も味方してくれて予定通り終えることができました。この日のためにどの学年も競技の

練習をがんばってきました。また、6 年生は休み時間や放課後も使って色別応援パフォーマン

スや各デコレーション作りに取り組みました。 

自分の背丈より大きな球を協力して一生懸命操作する 1 年生。愛唱歌のかわいらしい踊りと

玉入れを組み合わせて披露した 2 年生。遠心力を感じながら走る、跳ぶ、しゃがむ様々な運動

を取り入れた 3 年生。力と力のぶつかり合いだけでなく途

中から走って助っ人が加わるという工夫を取り入れた綱引

きをした 4 年生。ワープコースを取り入れ、バトンパスだ

けでなく誰がどのコースを走るか色毎の作戦も勝敗に繋が

るリレーを披露した 5 年生。そして６年間の総まとめ、走

力、バトンパスの技術、３つのカテゴリーでリレーの醍醐

味を披露してくれた６年生。どの学年も力一杯の演技でし

た。また、応援パフォーマンスはどの色も工夫を凝らし、

楽しい寸劇や素敵なダンスを見せてくれました。5・6 年生が係の仕事も一生懸命がんばって

くれたおかげで競技の進行もスムーズに行われました。本当によくがんばりました。 

運動会は楽しみな人、そうでない人いろいろいます。最初は参加できなかったけど自分で練

習して参加できるようになった人、参加はしなかったけど見学という形で参加した人、参加の

仕方はいろいろです。参加するとかしないとかもありますが、担任とそのことを相談する中で

今までは言えなかった自分の気持ちを伝えることができるようになる。それもまた大切な一歩

だと考えています。様々な変化が 1 年の中であるいは６年間を通して変化である場合もありま

す。この運動会という一つの行事が、普段の学校生活ではできないいろいろな心の動きを体験

し、自分をまたひとまわり成長させるきっかけになってく

れたらいいなと思っています。この経験を是非今後の学校

生活に生かしてほしいと思います。 

保護者の皆様には当日までの子どもたちの体調管理、励

ましなどご協力ありがとうございました。また、終了時に

はテントの片付けをお手伝いいただき午後の片付け作業が

とても早く終わりました。大変助かりました。ありがとう

ございました。 



地域のみなさまにはコロナ前には来賓としてのご案内をさせていただいておりましたが、今

回より学校だよりでのご案内という形にさせていただきました。「途中からだったけど見に行

ったよ」という声がけをいただくこともできました。今後とも気軽にお出かけいただき、子ど

もたちの活動を見ていただければと思います。よろしくお願いします。 

夏に向かうこれからの季節、感染症対策はもとより、熱中症にも配慮しながら残り少ない 1

学期を有意義に過ごせるようみんなでがんばっていきたいと思います。一方で大雨も心配なこ

の季節です。天候状況によっては集団下校や臨時休校等の対応が必要になる場合も考えられま

す。その際はすくーるメール等活用し、できるだけ早くお伝えしますので、休校時の対応、登

下校時の安全確保等ご協力よろしくお願いいたします。（なおメールについては送信後に連絡

がついたか否か開封確認を行う場合があります。その際はメールを読まれた後に必ず開封チェ

ックをお願いします。） 

 

 

 

６月１２日～１３日に、５年生は、江津市にある県立少年自

然の家での宿泊体験学習を行いました。冒険の森や炊飯活動そ

して親元を離れ、クラスのみんなとの宿泊。学校や家ではでき

ない集団での体験活動は子どもたちの心に残ったことと思いま

す。解団式ではみんなが時間を意識して行動できたことがすて

きだったと振り返りがありました。高学年としてまたひとまわ

り成長しました。この体験をこれからの学校生活にいかして欲

しいと思います。 

 

 

  

城北小学校の1階に展示してある二宮金次郎像は松江市歴史館で

下記のような企画展が開催されるため現在貸し出し中です。子ども

たちから「どこにいったんですか」とよく聞かれるので写真のよう

な張り出しをしています。ここでちょっと本校の歴史を振り返ると

本校は昭和 44 年松江市立北堀小学校と同法吉小学校が統合して城

北小学校として創立されました。(校舎が実質一つになったのは昭和

46 年)その後昭和 54 年には児童数が 1286 名になりました。昭和

56 年現在の法吉小学校が新設され、2 校に分かれました。この像

は本校の前身である北堀小学校に建てられていた初代の像だそうで

す。(現在駐車場に建てられている像は平成 13 年に再建)松江歴史

館ではみんなの小学校

150 年のあゆみと題した

企画展をしています。大人

の人にとっても懐かしさを

感じるものが多数展示され

ているそうです。興味があ

る方はお出かけください。 

 

 

 

 

 

 

５日（水）校区あいさつデー、委員会             １９日（水）３時間授業 

7 日（金）６年授業公開・親子活動・修学旅行保護者説明会  ２０日（木）終業式 

１２日（水）クラブ                    

１８日（火）給食最終、４時間授業、地区子ども会           

〈松江歴史館企画展〉 

「みんなの小学校～150 年のあゆみ～」 

１期 日：7／21～9／24 

２観覧料：大人 500 円(400 円) 小・中学生 100 円(80 円)

※()は 20 名以上の団体料金 


